



Aufregende Saison

In der Euro Nascar Saison 2023 ging es drunter und drüber, doch der erfahrene Patrick Schober konnte die Nerven bewahren. Er zeigt sein Können, auch wenn das Budget knapp ist.

Patrick Schober ist ein talentierter Rennfahrer in der EURO NASCAR Serie, der sich mit bemerkenswerten Leistungen und einer eindrucksvollen Fahrtechnik an die Spitze des Motorsports vorgearbeitet hat. Seine Karriere begann mit einem sofortigen Einzug in die Top 10 und führte ihn schließlich in die vorderen Positionen des Starterfelds.

Ein Höhepunkt dieser Saison war sein spannender Zweikampf mit dem erfahrenen Fahrer Martin Doubek beim ersten Rennen in Valencia. Dieses Duell, das im Livestream übertragen wurde, zeigte nicht nur Patricks fahrerisches Können, sondern auch sein taktisches Geschick im Umgang mit Gegnern. Seine aggressive, jedoch kluge Fahrweise erhielt Lob von Experten, die auch seine Fairness auf der Rennstrecke hervorhoben.

Die Saison bot ein aufregendes Spektakel, doch ein Tiefpunkt war der Horrorschlag in Brands Hatch. Der Unfall, der auf einen technischen Defekt zurückzuführen war, hätte schlimmer enden können. Glücklicherweise blieb Patrick unverletzt und kehrte bald darauf ohne psychische Belastungen auf die Rennstrecke zurück.

Finanzielle Schwierigkeiten nach dem Unfall in Brands Hatch schienen seine Karriere zu gefährden, aber durch die Unterstützung seines Managers Robert Wagner und dessen Geschäftspartners Andreas Kuchelbacher (Eigentümer von Keyman.at) konnte er weiterfahren. Dank ihrer Hilfe gelang es Patrick, seine Karriere fortzusetzen.

Patrick erlebte eine Vielzahl an Ereignis-

sen in der Saison 2023 – von einem großartigen Sieg beim NASCAR Grand Prix in Deutschland bis zu beeindruckenden Aufholjagden von hinteren Startplätzen bis auf das Podium. Sein erster Sieg für das Team Double V Racing war ein verdienter Erfolg und bestätigte sein Können.

Die Saison war geprägt von Höhen und Tiefen, aber Patrick bewies seine Fähigkeiten, seine Nervenstärke und sein Talent, Gegner zu lesen und fehlerfrei zu fahren. Sein Potenzial als professioneller Rennfahrer ist noch lange nicht ausgeschöpft, was ihn zu einer vielversprechenden „Aktie“ im Motorsport macht.

> motorsportaktiv.at

> formelclub.at/shop

